

REPUTASI

Pemberian Bansos Beras di Kelurahan, Terlihat Jelas Sinergitas Polri dan Pemda Hadir Bersama Berikan Bantuan Pengamanan

Hidajat - KOTABOGOR.REPUTASI.OR.ID

Dec 17, 2024 - 09:23



KOTA BOGOR - Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar bersama Staf Kelurahan bersinergi amankan kegiatan pemberian bansos kepada masyarakat Hal itu sesuai dengan arahan Kapolresta Bogor kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, agar Bhabinkamtibmas dapat bersinergi dengan Kelurahan, bersama-sama hadir disetiap kegiatan yang ada di masyarakat. "Peyaluran baksos berupa beras diberikan oleh pemerintah kepada warga kelompok penerima manfaat di kantor kelurahan masing masing wilayah dalam lingkup

Kecamatan Bogor Barat," ucap Kapolsek Bogor Barat Kumpul Sudar. "Diharapkan dengan bersinergi antara Bhabinkamtibmas bersama Kelurahan dapat dirasakan kehadirannya ditengah masyarakat serta dapat menjadikan tertib dan suksesnya giat dimaksud," pungkasnya. Berlokasi di halaman Kantor Kelurahan Sindang Barang Bogor Barat, terlihat Bhabinkamtibmas Aiptu Suradal bersama staf kelurahan mengamankan proses penyaluran Bantuan Pangan Non Tunai dari Kemensos berupa beras 10 Kg diberikan kepada 1.068 KK warga Kelompok Penerima Manfaat (KPM). Selanjutnya di halaman Kantor Kelurahan Loji Bogor Barat, terlihat Bhabinkamtibmas Aiptu Suherman bersama staf kelurahan mengamankan proses penyaluran Bantuan Pangan Non Tunai dari Kemensos berupa beras 10 Kg diberikan kepada 1.088 KK warga Kelompok Penerima Manfaat (KPM). Pasca pelaksanaan Pilkada 2024, Polresta Bogor Kota mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan di Kota Bogor. Mari kita jaga suasana yang damai dan harmonis dengan saling menghormati perbedaan pilihan. Hindari tindakan yang dapat merusak kedamaian dan terus dukung terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua. Kami juga menghimbau agar masyarakat tetap patuh pada aturan dan menjaga kebersihan lingkungan agar Kota Bogor tetap nyaman untuk ditinggali. Bersama, kita ciptakan Bogor yang lebih baik dan sejahtera Humas Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar